

Erlaubung des Träters.

Sehr geehrter Herr Doktor!

Da die Arbeit an dem Diplomata, die im April vorliegen  
sollte in Ihre Hände gelangt wurde, langsam fortgeschreitend.  
Es ist, als im Laufe der Monarchia Germania gewandelt,  
verändert worden war, ehe ich mich der neuen Realen  
widmete, ein wein anderer Mitarbeiter zu überbringen.  
Ich bitte Sie daher das Material, das Sie noch in  
meiner Kabinett und insbesondere den Tragelagen, die  
ich Ihnen im November geschildert habe und der auch  
unbekanntesten ist, durch Regierungsrat Kraemer  
zu übergeben, das ich mir die Abhandlung so nicht  
verschreibe werde. Für Ihre liebenswerte Nachsicht  
sage ich Ihnen unbedingten Dank; diese letzte  
Überweisung der Ihnen gegebenen Vergütung  
werden Sie einzurichten behalten wollen.

Mit vorsichtigster Nachsicht

W. Breitkreuz